

河合第一小学校

ドッチビー 6.17

今年度も、親子レクリエーション「ドッチビー大会」が開催されました。先生方と親子、約114人が参加しました。大人も子どもも本気勝負！大盛り上がりのドッチビー大会になりました。



燈火会 8.11

ふるさと祭りに合わせて燈火会を開催しました。生徒たちが描いた絵を灯籠に飾り付け、灯りをともし、展示しました。とても綺麗で、感動的でした。多くの皆様にも感動を与え、喜んでいただけました。



運動会 11.15

雨で延期になった運動会でしたが、予備日は快晴で天候に恵まれ、無事に運動会を開催することができました。どの学年も全力で、一生懸命頑張りました。今年度のPTA種目「先生VS保護者リレー」では、仮装OKとし、たくさんの保護者の方が仮装をしてくださり、会場は大盛り上がりとなりました。5,6年生による組み立て体操は、全員が一丸となり、カッコいい姿に、とても感動しました。



河合第二小学校



2023年8月11日 燈火会

ふるさと祭りの会場に、
子どもたちの作品が、
幻想的な彩りを添えて
くれました。



2023年10月28日 運動会

2020年に河合第二・第三小学校が合併後、
コロナ禍を経て、ようやく初めての全校運
動会を開催することができました。



人数制限がない観覧席からは、大きな声援や拍手が、
子どもたちに送られました。



2023年11月2日

ネットリテラシー講習会

NPO法人ナリス 日置慎治先生をお招きし、
SNSにおける子どもたちへの危険性を学び
ました。【研修委員会主催】



2023年11月6・7日

給食試食会



栄養教諭の前川先生による講話を通して、
給食の献立における工夫や苦勞のお話だ
けでなく、食育指導についても学ぶこ
とができました。【健康委員会主催】



河合第一中学校

体育大会

10月4日(水)、天候が心配される中、無事第77回体育大会が行われました。
 今年から新たに加わった競技が多く、生徒達は全力で台風の日やムカデ競争、リレーなどで盛り上がりました。
 また、3年生は一中の伝統である「一中ソーラン」を見事に魅せてくれました。これまでの練習の成果を発揮し、迫力ある演技に感動しました。クラスが一丸となっている姿に、生徒達の絆や優しさなどを感じ、より充実した体育大会になりました。



一中名人会

今年の一中名人会のテーマは「AmazingなBIG BAN!君がNo.1!!百花繚乱!一中名人会 2023」。総勢7組の出場団体が、テーマ通りのBIG BANを巻き起こしてくれました。今年が最後だ!と意気込む3年生の出場が多く見られ、観客も一体となって大きく盛り上がりました。笑いあり、涙あり、感動ありの4時間となりました。



河合第二中学校

「いのちの講座」

2023年6月19日

3年生とその保護者対象

2024年3月14日

2年生とその保護者対象

講師の方を招いて、
受講しました。



2023年10月3日
文化祭合唱コンクール

2023年10月25日
体育大会

それぞれ
よい思い出になりました。



アレルギー等を考
慮し、PTAからは
「お水」を差し入れ
ました。

